
Con F1, el mundo puede ver las cosas que se hacen bien en México: Soberón
Martes, 03 de Noviembre de 2015 15:45

En entrevista en el espacio radiofónico de Joaquín López-Dóriga en Radio Fórmula, el
presidente y director general de Compañía Interamericana de ...

Leer más: Google Alert - Joaquin López-Doriga
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://lopezdoriga.com/nacional/con-f1-el-mundo-puede-ver-las-cosas-que-se-hacen-bien-en-mexico-soberon/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjFiYjhmNjdlMDUxMTUyMGE6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNHt7GQk3PdgoIwl2tteshe-tz_mGQ

